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Carte d’urgence pour le patient  

atteint d’une maladie rare. 

 

Le ministère de la Santé vous donne une carte d’urgence  

avec des informations sur votre maladie rare.  

La carte d’urgence est à montrer au passage au service des urgences. 

 

Qui donne la carte d’urgence ?  

Un médecin spécialisé des centres maladies rares  

donne la carte d’urgence à vous ou à vos aidants. 

 

 

Vous devez garder votre carte avec vous. 

 

 

 

 

En cas de changements importants, vous pensez à demander une nouvelle carte d’urgence 

au médecin. 
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Sur la carte d’urgence, il y a : 

• Le nom de votre maladie,  

• Votre nom 

• Votre photo 

 

 

• Les gestes conseillés  

• Les gestes à éviter 

            par les médecins. 

• Votre traitement. 

 

 

• Votre moyen de communication. 

 

 

 

 

 

• Le nom des personnes à prévenir  

 

 


